

# *Gobierno venezolano rechaza acusaciones de Estados Unidos*

---



Caracas, 6 jun (RHC) El gobierno venezolano manifestó su rechazo al reciente informe sobre terrorismo publicado por las autoridades estadounidenses en donde se emiten acusaciones contra el país suramericano.

El documento, publicado por la Cancillería, recuerda que Estados Unidos no tiene potestad para inmiscuirse en los asuntos internos de los países soberanos y mucho menos calificar a otras naciones.

El comunicado agregó que Washington debe abandonar sus prácticas injerencistas que contravienen las normas del Derecho internacionalmente reconocidas por las naciones civilizadas que creemos en la actuación internacional con apego estricto a la Carta de las Naciones Unidas.

De igual forma, denuncian el doble rasero en la aplicación de informes y sanciones en esa materia, ya que la comunidad internacional ha tenido amplio acceso a informes creíbles sobre el origen, entrenamiento y financiamiento de grupos terroristas por Estados Unidos.



**Radio Habana Cuba**